

*Je mets ma confiance en l'Éternel : je ne serai pas ébranlé.
Psaume 26*

Claude et Nelly **Gendroz-Delacrétaz**, à Morges;
Pierre-Henri **Gendroz**, à Orges;
Marc et Phayao **Gendroz** et leur fils Wannachat, à Tolochenaz;
Luc **Gendroz**, Aurélie **Carrier** et leurs enfants Joan et Lise, à Genève;
Anne **Nganguéu-Gendroz**, à Aubonne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Marie-Louise GENDROZ

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, belle-sœur, tante et parente, qui s'est endormie paisiblement le 12 octobre 2017, dans sa 100ème année.

La cérémonie funèbre a eu lieu dans l'intimité, suivie de la crémation.

La famille remercie chaleureusement Mmes Anne-Marie Torri et Martine Resin, ses voisines, le personnel du CMS et du CAT d'Yverdon, ainsi que le personnel hospitalier de l'Hôpital de Chamblon pour leur dévouement et leur gentillesse.

En souvenir de la défunte, un don peut être adressé l'Association Eau de Coco Suisse, active dans la scolarisation des enfants de Tulear (Madagascar), Ch. de la Chaussia 8, 1616 Attalens, CCP 10-725-4, Banque Cantonale Vaudoise, Iban : CH 72 0076 7000 L528 04780, avec mention : deuil M.-L. Gendroz.

Domiciles de la famille :

Claude **Gendroz**, av. de la Vogezaz 1, 1110 **Morges**
Pierre-Henri **Gendroz**, route de Giez 1, 1430 **Orges**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.